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                                                                                       Verbale n.7 
� CONSIGLIO DI CLASSE X CONSIGLIO DI ISTITUTO 
� COMMISSIONI �……………………………………………. 
� ORGANO DI DISCIPLINA �……………………………………………. 
CLASSE: TIPO COMMISSIONE: 
MATERIA: ORARIO INIZIO E FINE RIUNIONE  18 DICEMBRE 2012  

15.30-18.00 
  

Progr 
 

Nome e Cognome partecipanti 

1 Prof.ssa Maria Rosa Cremonesi  (Dirigente)  Rappresentanti  Genitori 
2 Prof.ssa Ivana Bettoni        (verbalizzante)  Gloriano Previdi  (Presidente)   
3 Prof.ssa Lorenza Zanetti                     Paolo Mastruzzi  
4 Prof. ssa Maria Grazia Sarzi Puttini  Elisabetta Pellizzari  
5 Prof. Daniele Brutti  Enrico Colombari                           assente 
6 Prof. Maurizio Cappi                  assente   
7 Prof.ssa Marianna Pavesi              assente  Rappresentanti  Alunni 
8 Prof. Nicola Della Casa                 assente  Debora Muto 
9 Prof.ssa  Manuela Scaglioni  Enrico Catalano 

10   Mrgherita Rodelli 
11   Andrea Magnoni 

    
   Rappresentanti ATA 
   Silvia Ruggeri 
   Daniele Bortolotti                           assente 
    

 1. Insediamento Nuovo Consiglio d’Istituto; 
2. Nomina presidente; 
3. Nomina G.E. 
4. Eventuali modifiche al programma annuale 2012; 
5. Variazione regolamento viaggi istruzione. 
6. Affidamento del servizio di cassa (1.1.2013 - 31.12.2015) Banca 

Popolare di Sondrio. 
7. Linee d’ indirizzo per l’attività didattico educativa a.s. 13/14. 

 

Ordine del giorno 
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Ed. 1 del 5/11/2003  
 

Delibere:  
  

Oggi, 18 dicembre 2012, alle ore 15,30 s’insedia per la prima volta nell’ aula di 
costruzioni dell’I.T.G.  “ Carlo d’Arco” il Consiglio d’Istituto costituitosi dopo le 
elezioni di novembre, convocato con Protocollo n. 5230/C16; presiede la prima parte 
della riunione la dirigente Prof. Maria Rosa Cremonesi,  in attesa dell’elezione del nuovo 
presidente del Consiglio di Istituto. Verbalizza la prof.ssa Ivana Bettoni. 
Verificato il numero legale dei presenti, la seduta viene aperta.  
Viene approvato il verbale della seduta precedente del 23.11.12 con l’astensione dei 
nuovi eletti. 
 

Punto 1 Sono presenti i nuovi insegnanti eletti: Prof.ssa Zanetti Lorenza, Prof. ssa Sarzi Puttini 
Maria Grazia,  Prof. Brutti Daniele,  Prof.ssa Bettoni Ivana, Prof.ssa Scaglioni Emanuela. 
Per la componente genitori: i sigg. Previdi Gloriano, Mastruzzi Paolo e Pellizzari 
Elisabetta. Per la componente alunni, gli studenti Catalano Enrico, Rodelli 
Margherita, Magnoni Andrea del Liceo Isabella d’Este, Muto Debora dell’I.T.G. Per 
il personale ATA Silvia Ruggeri. Risultano assenti i componenti riportati sopra, 5 in 
tutto. Il Consiglio ne prende atto e approva all’unanimità. 
                                                                                                                      Delibera N. 98 

Punto 2 Si procede all’elezione del presidente del Consiglio di Istituto che risulta essere il sig 
Gloriano Previdi, eletto all’unanimità. Il nuovo presidente conduce da questo momento il 
Consiglio. Viene eletta all’unanimità vice-presidente la signora Pellizzari Elisabetta. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
                                                                                                                      Delibera N. 99 

Punto 3                     Si passa alla nomina dei nuovi componenti della Giunta. Sono eletti Mastruzzi Paolo, 
Scaglioni Emanuela, Rodelli Margherita, Ruggeri Silvia. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
                                                                                                                    Delibera N. 100 

Punto 4                    Il Consiglio d.I. visto l’allegato relativo alle modifiche del programma annuale 2012 
predisposto dalla DSGA, sulla base delle maggiori entrate  avute in bilancio dopo 
l’ultima delibera dell’organo collegiale, approva le variazioni di cui si allega il prospetto 
in allegato. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
                                                                                                                    Delibera N. 101 

Punto 5                     In relazione alla proposta di un tetto massimo da raggiungere per le gite scolastiche di un 
giorno e due giorni si propone di portare tali massimali rispettivamente a 40 e 100 euro 
per consentire a un numero il più ampio possibile di allievi tale opportunità. Per le gite 
delle classi quinte si stabilisce un tetto di massimo 350 euro spendibile nei cinque giorni 
previsti. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
                                                                                                                    Delibera N. 102 



Punto 6 Si passa a considerare la proposta di affidamento del servizio di Cassa. La Dirigente 
considera la proposta favorevole della Banca Popolare di Sondrio per effettuare tale 
servizio a costo 0. La valutazione deriva dal confronto tra 4 offerte proposte da  banche 
diverse (come da protocollo n. 5192/C54 del 12/12/2012). Si decide pertanto di 
assegnare l’affidamento del servizio di Cassa alla Banca Popolare di Sondrio. 

 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
                                                                                                                    Delibera N. 103 

Punto 7                      In relazione alle linee d’indirizzo dell’attività didattico - educativa la Dirigente invita i 
neoeletti a leggere il POF sul sito dell’Istituto. 

Mastruzzi interviene sul rapporto scuola-lavoro indicando che a suo parere si può 
ricongiungere anche in opportune uscite programmate. La Preside informa che sono 
attivi rapporti della scuola con il territorio da molti anni soprattutto per l’ITG e che verrà 
tenuto in considerazione tale indirizzo nei limiti delle possibilità anche per l’Este. 

La prof.ssa Scaglioni rileva il suo disaccordo per l’eccesso di iniziative extracurriculari 
all’Este. Allude alle videoconferenze e incontri esterni che spesso non trovano una 
ricaduta reale sulla didattica. Ritiene più importante potenziare l’insegnamento della 
mattina e fare eventualmente laboratori di pomeriggio. La dirigente ricorda che le 
iniziative devono essere approvate dal consiglio di classe.  

Lo studente Magnani Andrea si trova d’accordo con Scaglioni e considera l’importanza 
di attività che vedano partecipare gli studenti in modo attivo, più che come spettatori 
passivi. La dirigente avverte che trovare la cosa non strettamente curriculare che 
coinvolga tutti gli studenti è difficile.  

Il Presidente Previdi solleva il problema di una scarsa presenza degli insegnanti  nei 
colloqui di sabato mattina, quando più genitori potrebbero venire a scuola. La dirigente 
vedrà di indirizzare in tal senso chi può fare i colloqui di sabato, ma precisa il fatto che 
alcune classi non svolgono l’orario per l’intera mattinata e quindi di conseguenza il 
sabato non è previsto per tutti gli insegnanti. 

Lo studente Andrea Magnoni in riferimento alla settimana di recupero dello scorso anno 
afferma che non è stata utile: alcuni docenti non hanno segnato sul registro il momento di 
pausa settimanale e hanno continuato col programma. La prof.ssa Zanetti comunica che 
da quest’anno la settimana  di recupero verrà  comunicata alle famiglie dunque nessuno 
potrà evitarla. 
 
Dopo ampio confronto il Consiglio indica le seguenti linee d’indirizzo: 

a. Intensificare il rapporto con il mondo del lavoro e il territorio. 
b. Non imporre ma condividere la scelta dei progetti nelle classi. 
c. Privilegiare una didattica attiva. 
d. Stimolare la scrittura creativa. 
e. Migliorare l’organizzazione dei colloqui. 

Lo studente Magnoni chiede che sia approvato nel prossimo consiglio d’I. il nuovo 
regolamento del comitato studentesco. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

                                                                                                                                                                    
                                                                                                               Delibera N. 104 

 

La verbalizzante: Ivana Bettoni                                                       Il  presidente:  Dott. Gloriano Previdi 

data 18. 12.2012 
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